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５月中の出席成績2024 ー 25年度

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

 8日 64 52 12 81.25% 9 100.00% 0

15日 65 47 18 72.31% 13 100.00% 0

22日 66 35 31 53.03% 20 100.00% 0

29日 66 46 20 69.70% 15 100.00% 0

　合　計 261 180 81 57 （　　　 0）
（カード　 3）

　平　均 65.25 45 20.25 69.07% 14.25 100.00% （累　計　 0）
（カード　25）

５月 ）間月仕奉年少青（ ６月 （親睦活動月間）

１
日

５
日

・委員会活動回顧（Ⅰ）
     職業・社会・人尊
     国際・財団・米山
     青少年・RA・IA

８
日

・地区大会報告
・情報雑誌

12
日

・委員会活動回顧（Ⅱ）
  クラブ奉仕・プログラム・出席
   増強・分類・広報
   情報雑誌・会報・親睦

　（職業・国際・財団・米山）
・新旧クラブ協議会
（18:30～）

・家庭集会（18:30～）
（新旧理事・副幹事・副会計）

15
日

・会員スピーチ 
 （安藤賢一会員）

19
日

・次年度プログラム説明 
・次年度予算説明 
・臨時総会

新入会員（佐藤浩一会員）
22
日

【移動例会】12:00～
会長杯コンペ（滝の宮CC）

 ＊時間注意！ 26
日

【夜間例会】18:30～
会長活動回顧＆総括
幹事・SAA　感想

・会長杯表彰式＆懇親会
（19:00～）

29
日

・会員スピーチ 

 

（永田光春会員）

（鮎滝CC）
地区大会（香川レグザムホール） 

10
24-25

・松山西RC60周年記念行事 
・RAC地区年次大会（高松） 
・4RCゴルフ（新居浜RC担当） 

21-25 ・RI国際大会
 （カナダ・カルガリー）

特別休会 （ 　　　　　　） （ 　　　　　　）

（ 　 　　　　　　　）（ 　　 　 　 　 　）

31

・情報雑誌

７月 

３
日

・会長運営方針
・委員会活動方針（Ⅰ）
　　職業・社会・人尊
　　国際・財団・米山
　　青少年・RA・IA

10
日

・委員会運営方針（Ⅱ）
  クラブ奉仕・プログラム・出席
   増強・分類・広報

情報雑誌・会報・親睦・SAA
・家庭集会（18:30～）
（元会長・現理事・副幹事・副会計）

17
日

・会計報告（2024～2025年度）
・情報雑誌

24
日

・中学生弁論大会（青少年）
・RAC会長幹事会（徳島）
・市民一斉清掃（雨天８月３日）
・4RCゴルフ（東予RC）
 

特別休会31
日

・クラブ協議会（18:30～）
・出席表彰
・会員スピーチ
　　　　　　（安西　創会員）

11
13
27
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日　時：令和７年５月８日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：11名

議題および内容
… 1）……第76回全国植樹祭えひめ2026について
… 2）……会員の退会について
… 3）……会員の入会について
… 4）……新会員の入会について

	 定 例 理 事 会 報 告	 幹事　吉 田 達 哉

日々、お米がニュースの話
題となっておりますので、「農
業とお米について」お話をい
たします。
私は農家の長男として生ま
れましたが…幼少より農業は
あまり好きではありませんで

した。しばしば両親から農作業の手伝いをせよと
言われると、口実をつけては逃げておりました。
農業が嫌で大学卒業後は銀行に就職をしました

が両親から農家の長男は先祖代々の田畑や山林を
守り次世代に継承する責任があると教えられ仕方
なく帰郷をして地元企業に就職しましたが、銀行
時代から抱き続けてきた起業への思いが強く出身
銀行や友人の力添で日立製作所や日本IBMのシス
テム開発の特約店として今日まで歩んできました。
家業の農業においては農協役員に指名されまし

て農業をやめる事も出来なくなり頑張ってお米を
耕作しております。本音はどうせ振るなら鍬でな
くゴルフクラブを振りたい心境です。
さて、新居浜ロータリークラブの会員の皆様で

農業を営んでおられる会員はおそらくいないと思
います。
お米について日々に新聞やテレビでの報道がな

されていますので農家概況やお米についてお話を
させていただきます。

◦今後の農家の展望は…
農家の将来の大きな不安の要因として農業にお

ける農作業の負荷、季節的変動による採算性の不
透明性、農業の生産性向上に限界が感じられる事
によって、若者から泥くさい、汚い、かっこが悪

いとの理由で敬遠されがちで農業後継者の増加が
見込めない現況に先行きを危惧しております。
専業農家においても農地の拡大を致して米作や
野菜などを都市部のマーケットにて販売強化を致
して経営の拡大を図っておりますが、天候不順・
病害虫生・市場価格の変動などにより翻弄されて
しばしば採算割れの苦い思いを致しております。
農作物の豊作、不作は天候によりまして大きく左
右しますので天候に配慮しながら日本人の主食であ
りますお米や農作物の安定供給を図っております。
この事を是非とも消費者の皆様にご認識を頂け
れば幸いです。
それでは…

◦新居浜市の農家の現況ですが
新居浜市は住友企業を中心とする企業城下町で
すので会社勤務をしながら農業をする兼業農家が
大半であります。
私も同様です。本音、農業だけで食べていけない。
そのような環境におきまして、農家の最大の課
題は農業後継者であります。農業に魅力を感じな
い、農業所得の拡大も見込めないなどで、労力の
負荷などで徐々に農業離れが加速して、農業の担
い手不足が生じています。その結果、農地の売却、
農地の転用や立地環境が悪い農地などは徐々に耕
作放棄地となるのではないかと危惧を致しており
ます。農業後継者不足を嘆いてもしかたがないの
でお米のお話を致します。

さて、2025年５月20日愛媛新聞の１面に「令和
の米騒動、やりくり必死」の記事が掲載されました
のでお米の流通経路と米価についてお話をします。

農業とお米について
安　　藤　　賢　　一

− 3−



◦米の消費者までの流通経路
生産者→農協（JA）→全国農業協同組合（政府）→
卸売業者→小売業者→消費者
農家より農協に出荷されたお米は全農が買い取
り、全農からお米卸売業者に再販致します。そし
てお米卸業者が精米して小売り業者に販売しスー
パー店頭に並びまして家庭の食卓に登ります。
生産者の私には解りませんが米価の高騰は消費
者に届くまでに中間業者の経由が多く次第に価格
高になっているのではないかと推察されます。
また、近年までお米は政府の食管法により統制さ
れていましたが現在は廃止されて、農家から米問屋
や消費者に直接に販売している農家も有ります。
その、お米についても食の安全の観点から農林
水産省において規格・価格・流通等々の厳しい統
制が設けられております。

◦米価については
『小泉進次郎農林水産大臣は5月28日の衆議院農
林水産委員会で、2021年産備蓄米の店頭での販売
価格について5キロ1,800円程度(60kg換算:21,600
円)になるとの見通しを示した。』
・……全農が2024年産米の卸売業者に販売する予定
価格は、１等米：玄米60kg当たり22,700円（24
年12月現在）です。

◦2025年産生産者米価予測
・……本年度（2025年度）の秋に収穫される生産者
米価予測は…。
全銘柄平均生産者米価は前年度より20〜25％
値上が予想されます。

◦「お米の等級の決め方」
農産物検査法という法律にもとづき、登録検査
機関に所属する農産物検査員が、全国で統一され
た規格に基づき、お米の「等級」を決定。検査は、
お米が収穫された後、保管前に玄米の状態で行わ
れ、主に目視で判定し、格付けしています。

結びに、我が家の稲作ですが品種にこだわった
稲作を致しております。銘柄はミルキークイーン
という品種です。
食味が良く、食感は粘り気も程々で、冷えても
おいしいです。
新居浜・西条の近郊では２軒のみです。東北、
関東地方では多く耕作されています。
苗ですが、愛媛県の推奨米でない為、種子の入
手困難な状況ですので、収穫した米から種子の採
取を致していますが連作に弱いので困っておりま
す。老体にむちを打って頑張って稲作を致してま
いります。

言葉上手では無く申し訳ありませんでしたが、
これでスピーチを終わります。

私は伊予市中山町平村という
山間の中で刺さるように建って
いる住宅で産まれました。
4人兄弟の長男として両親の
愛情を無限に受け成長しました。
父親はちょうど終戦１年前
に、佐世保港から本土防衛の

ため、部下100名と共に出港して、フィリピンの
ミンダナオ島に無事到着しました。負け戦ですか
ら、玉を１発撃てば100発返ってくる（山が変形
するほど）のでジャングルの中を２年間逃げ回り、
木の根を食べ命をつなぎました。そして終戦後の
昭和20年11月に帰ってきました。その後、弟１人
　妹２人が誕生しました。当時、山の中で子供４
人を育てることは命がけの生活だったと思います。
私が、小学校３年生くらいだったと思いますが、

台風で葉たばこが全滅して借金だけが残りました。
当時金利は10％で、働いても金利も払えないと母
親がこぼしていました。物があふれる現在とは違
い、水道無し、電灯１個、ラジオ等々物が無い環
境でした。情報がなく周りも貧しい家庭が多かっ
たので他の家庭と比べることは無く劣等感は生ま
れませんでした。
そのような厳しい中山町、時代は遡りますが、
明治５年に山口県から来た男が中山小学校を創り
初代校長になりました。明治５年と言えば前年に
岩倉使節団が欧米を２年間巡り日本近代化の原点
となる視察を行い帰ってきた時代です。
３年前に創立150周年式典を執り行い、私も卒
業生の１人として案内をいただきましたので出席
いたしました。
生徒たちが150年前小学校を創った時の流れを

今を生きる
永　　田　　光　　春
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劇にしてくれ、私達に見せてくれました。生徒達
が演じる主人公　大興寺の桑原探底和尚の情熱が
こちらにも伝わりました。
その和尚を主人公にして、小説にしたら…だと

か、中山町の友人に相談すると記録として残した
方が良いと賛成してくれ、プロジェクトを立ち上
げました。
伊予市市長の武智邦典様も快く賛同してくださ

り、歴史作家の松岡亨先生、表紙絵、挿絵と話が
決まり、東田印刷株式会社（社長：東田桂典様）の
協力を得て７月に売り出すことになりました。
ロータリーの皆様には是非お読みいただければ
と思います。事務局にてお渡しいたしますのでお
声かけください。
90歳でキリマンジャロ登山生活（ギネスに挑戦
する！）は次の機会にいたします。

４月26日土曜日レクザムホールでの本会議後場
所を移動してJRホテルクレメント高松の飛天の間
にて18時30分から大懇親会が開催されました。
ビュッフェの立食形式で会場内大勢のロータリア
ンが集い熱気あふれる状態でした。新居浜RCの参
加メンバーも何とか１テーブル確保して様々な料
理と色々なアルコール類を楽しみました。アトラ

クションとして高松千春ミニコンサートが20時く
らいからありましたが、新居浜RCとして地域経済
発展の一助となるべく次の予約が有った為、高松
千春さんには申し訳なかったですがコンサートの
途中で大懇親会会場を後にしました。そして高松
の繁華街へ。

2024-2025年度国際ロータリー第2670地区
地区大会 大懇親会のご報告

日　　野　　英　　典

大懇親会 高松千春さん

さる2025年4月26日（土）
10:00より、高松市玉藻町に
あるレクザムホール小ホール
棟５階多目的大会議室におい
て、第2670地区2024-2025
年度会長幹事会が行われまし
た。その報告を致します。

まず夏見良宏ガバナーのご挨拶では、前日のゴ
ルフ大会の報告があり、ベストグロースは73、イー
グルも３人が達成され、エージシュートを達成し
た会員もおり、ロータリーらしいゴルフ大会だっ
たそうです。そして、この１年間を振り返り、ロー
タリーの最大の使命である次世代につながる活動
ができたことへの感謝の言葉が述べられておりま

2024-2025年度第2670地区 地区大会 会長幹事会報告
2024-25…幹事　吉　　田　　達　　哉
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した。
ガバナー挨拶の後は、協議事項及び報告事項２
点でした。１点目、2023-2024年度会計報告の件
では、直前地区会計長の近藤紳一郎会員より説明
がありました。コロナが明けて通常活動に戻り、
厳しい財政運用だったとのこと。前年度繰越金の
予算と決算の額に開きがあることへの質問があっ
たものの、前年度の決算の修正と危機管理委員会
への振替等で修正が発生したもので問題はないと
の回答があり、承認となりました。続きまして２
点目は、大会決議案１〜11項目についての上程が、
大会決議委員会委員長の住谷幸伸会員よりありま
した。挙手にて全員一致で承認されました。
次期ガバナーエレクトには、高知南RCの織田英正
会員、そして、ガバナーノミニーには松山南RCの
森雄司会員が全会一致で承認されました。ガバナー
エレクトの織田英正会員の挨拶では、今年の７月
〜11月中には全てのクラブを周りたいとおっ
しゃっていたのが印象に残りました。
その後、再度報告事項に戻り、①次期地区大会
開催の報告、②会員増強委員会報告、③国際奉仕
委員会報告、④青少年奉仕委員会報告、⑤ロータ
リー財団委員会報告、⑥米山記念奨学会委員会報

告、そして、ガバナー事務局報告と続きました。
中でも印象に残ったのは、国際奉仕委員会の交換
留学生の報告で、本年度は長期留学生が派遣２名
受入２名、計４名、短期留学生が派遣20名だった
とのことでした。次期も長期留学に男女各２名計
４名が決定しているそうです。また、ロータリー
財団委員会でも小学生４名を海外に派遣したと報
告がありました。
意外なところでは、ガバナー事務局より国際RC
規定委員会では、地区大会は毎年開催する必要は
ないとの決議が行われたそうです。しかし、第
2670地区では地区大会をしない予定は全くなさそ
うでした。
最後に次期地区大会は、約半年先の2025年10
月25日（土）26日（日）高知市内で開催されることが
決定しております。みなさんぜひ今から予定表に
入れておいていただけるとありがたいです。
天候に恵まれ開催場所も海の見える絶景のロ
ケーションでの会長幹事会でした。外に出てみる
とそれなりに得るものも大きいと感じた地区大会
でした。以上2024-2025年度地区大会会長幹事会
報告とさせていただきます。ありがとうございま
した。

４月26日土曜日に高松市の
レクザムホールにて行われた
2024-2025年度第2670地区
の地区大会に参加しました。
新居浜クラブは総勢25名での
参加でした。本大会は、「ロー
タリーで素敵なつながりを」

を大会テーマとし、ロータリーの精神や奉仕の意
義を改めて確認し、地区内外の仲間との絆を深め
ることを目的として開催されました。
12時30分から始まった本会議は、多くの他クラ
ブのロータリアンと来賓の出席のある中、夏見ガ
バナーからの地区現状報告や活動実績、成果につ
いての報告、奉仕活動の報告があり、情報共有が
行われました。記念講演では、安藤桃子さんと
森合音さんに夏見ガバナーも加わり「すべてのイ

ノチにやさしいWAVE」と題してホスピタルアー
トに関しての非常に興味深いトークセッションが
行われました。その後、織田ガバナーエレクトより、
2025-2026年度の重点施策や活動方針が発表さ
れ、次期地区大会の開催地の発表も行われました。
最後に福原RI会長代理の所感で本会議は滞りなく
締めくくられました。
17時30分の閉会まで約５時間の長丁場ではあり
ましたが、入会１年目で初めて参加させていただ
いた地区大会は、私にとってはロータリークラブ
をより深く知る良い機会であったのに併せて、ロー
タリーの理念に基づいた奉仕活動の重要性を再認
識したことで多くの刺激をいただきました。今後
も新米ロータリアンとして、奉仕の精神を忘れる
ことなく一つ一つを実践していきたいと思います。

ロータリークラブ地区大会に参加して
神　　野　　恵　　介
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この度、６月27日付で異動
を命じられ、本店に異動とな
りました。２年10カ月という
期間でしたが、伝統と格式の
ある新居浜ロータリークラブ
に入会させて頂き、歴代会長
をはじめ、会員の皆様には大

変お世話になりました。
振り返ってみれば、着任した当初の約３年前は

コロナ禍が収まってきたとはいえ、まだクラスター
などが発生したりしており、例会ではマスクをさ
れている方が大半で、お顔を覚えるのに少し苦労
致しましたが、皆さん気さくにお話をさせて頂い
たので、知らない間に街で出会っても御挨拶でき
るようになっておりました。
また在籍期間中には、新居浜ロータリークラブ

70周年という大きな節目を迎える事もでき、あら
ためて歴史のあるロータリークラブに入会できた
ことが誇りに思えておりました。

職業柄、他の地域でも、クラブの入会は何度か
経験させて頂いておりましたが、転勤もあるため、
これまでのクラブでは委員長職はさせてもらった
経験がありませんでしたが、前年度、米山奨学の
委員長も務めさせて頂き、やっと仲間に入れても
らえたのかなと大変うれしく思っておりました。
経験もないわたしが一年間委員長を務められたの
も、会長や委員会のメンバーをはじめとして、こ
こにおられる会員の皆様の温かい支援のおかげと
感謝しております。
私のふるさとである新居浜を離れるのは大変寂
しいですが、松山なので皆様とお会いする機会も
あろうかと思いますので、引き続きご指導よろし
くお願いいたします。
簡単ではございますが、新居浜ロータリークラ
ブの益々の発展と、会員の皆様のご健康、ご健勝
を祈念致しまして、私の御挨拶とさせて頂きます。

退 会 挨 拶
渡　　邉　　義　　人

夕日のきれいな街−。私の
新居浜に抱く印象です。振り
返れば2018年４月のこと。
当時愛媛新聞の日曜版「ジュ
ニアえひめ新聞」を担当して
おり、別子中学校に新しくで
きた寄宿舎を取材させていた

だきました。別子山から市内へと戻る道中、工都
を染めながら海に沈みゆく真っ赤な夕日の美しさは
今でも忘れられません。赤石山系を背に平野の広
がる新居浜ならではの光景だと思います。その街
に引っ越して約２カ月。気が付けば日も長くなり、
仕事帰りに西の空を眺めるのは楽しみの一つです。
さて、このたび伝統と格式ある新居浜ロータリー

クラブに入会させていただき、光栄であると同時
に身の引き締まる思いでおります。女性会員は私
を含め３人ということで、別の場でお声がけいた
だいた伊藤さん、初参加した例会でお話しくださっ
た秋田さん、事務局で温かくご対応いただきまし
た小笠さん、お三方の存在が心強いです。

前任支社長の神田は「ウクレレ侍」との呼び名を
頂戴していたようですが、私は披露するような芸
を持っていないので、会の慣例「ニコニコ箱」にな
ぞらえて笑顔をモットーに皆様と交流を深めたい
と存じます。
入会のあいさつでも申しましたが、ひたすら文
字と向き合ってきた論説委員室の４年間を経て、
４月からは人と向き合う日々となりました。初め
ての転勤で公私ともに初めてのことばかり。人生
こんなに激変するものかと感じる毎日です。
いただいた新会員向けの冊子の１ページ目に

「ロータリアンの幸福＝人を幸せにすることで、自
分も幸せになります」とありました。胸にすとん
と落ちました。閉塞感が漂い混沌とした社会です
が、だからこそ、こんな思いが広がれば、その先
に希望が見いだせるような気がします。皆様とと
もに幸福の輪をつなげていけますように。どうぞ
よろしくお願いいたします。

ロータリー入会の挨拶
金　　行　　亜　　弥
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この度、西機電装株式会社
西岡圭社長様にご紹介頂き、
新居浜ロータリークラブに参
加させて頂く事となりました、
株式会社百十四銀行の西岡宏記
と申します。どうぞよろしく
お願い致します。70年以上の

伝統と格式のある当会に参加させて頂き大変光栄
に思うと共に身の引き締まる思いであります。
少しだけ自己紹介させて頂きます。出身は香川
県多度津町で1977年７月生まれの現在47歳。現
在は高松市内に居を構えております。子供は３人
で大学生２人、高校生１人。単身の私を含め家族
５人が４世帯に離れて暮らしています。
趣味はゴルフとテニスで名ばかりですが現在も
銀行のテニス部に所属はしております。またコロ
ナ時に始めたロードバイク（自転車）など体を動か
すことがとにかく好きです。
銀行入行は2000年で出身地の多度津支店をス
タートし、本州地区の支店を中心に勤務しまして、

前任地の庭瀬支店（岡山市）で初めての支店長を務
めさせて頂き、本年４月、新居浜支店に着任いた
しました。今年で銀行員生活25年目となりますが、
本部勤務の２年半を除けば、本州地区での勤務が
８割となり、当行内でも少し珍しい部類かもしれ
ません。東京支店勤務時に東日本大震災を経験し、
一夜にしてあらゆる価値観が変わってしまう状況
を目の当たりしました。そんな状況下、未曽有の
苦難から復興に向け立ち向かうには周りの仲間か
らの応援力が如何に重要かを痛感しました。この
経験が、時には叱咤激励を受けながらも、胸が熱
くなるような応援で地域やお客さまを支え続けて
いくことこそが地域銀行の使命ではないかと考え
るきっかけとなりました。
25年目の節目の年にこのたびロータリークラブ
の会員となり、四国屈指の工業都市新居浜でご活
躍の皆様とのご縁を大切に地域課題の解決や社会
貢献活動を通じて地域活性化の一助となれるよう
に努めてまいりますのでご指導ご鞭撻のほどどう
ぞよろしくお願い致します。

※一宮捷宏会員、エージシュートおめでとうございます。

入会の挨拶
西　　岡　　宏　　記

近隣４RCゴルフコンペ　個人別順位表
開催年月日 2025年５月31日（土）　於：滝の宮カントリークラブ

順 位 参加者名 赤　石 別　子 GROSS HDCP NET
優 勝 松尾　嘉禮 48 49 97 25.2 71.8
２ 羽渕　文治 44 39 83 9.6 73.4
３ 矢田　義久 42 46 88 14.4 73.6

クラブ別順位表
順 位 クラブ名 参加者名 GROSS HDCP NET

優 勝 新居浜
＊松尾　嘉禮 97 25.2 71.8
＊矢田　義久 88 14.4 73.6
＊神野　恵介 93 18.0 75

新居浜RC会長杯　個人別順位表
開催年月日 2025年５月22日（木）　於：滝の宮カントリークラブ

順 位 参加者名 赤　石 別　子 GROSS HDCP NET
優 勝 一宮　捷宏 39 41 80 8.4 71.6
２ 松尾　嘉禮 46 44 90 15.6 74.4
３ 中山　恵二 49 46 95 20.4 74.6
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例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録

開　会… 伊東会長
来客紹介… 黒川親睦委員
　ゲスト　愛媛新聞社東予支社新居浜　東予支社長
… 金行　亜弥様
　来訪ロータリアン　なし

誕生祝（５月）
　　高橋　正明君（… 7日）　渡邉　義人君（10日）
　　髙橋　英吉君（20日）　長岡　一路君（27日）
　　伊藤　浩二君（28日）

出席報告… 出席委員

定例理事会報告… 伊東会長
幹事報告… 吉田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

地区大会報告
　　「会長・幹事協議会」… 吉田　達哉幹事
　　「本会議」… 神野　恵介会員
　　「大懇親会」… 日野　英典会員

情報雑誌… 桑原情報雑誌委員長
閉　会… 伊東会長

R ７. ５. ８（第3513回）

開　会… 伊東会長
来客紹介… 萩尾親睦委員
　ゲスト　株式会社百十四銀行　新居浜支店　支店長
… 西岡　宏記様
　来訪ロータリアン　なし

結婚記念祝（５月）
　　嶋田　祐二君（… 1日）　明星　　元君（… 4日）
　　松尾　嘉禮君（… 5日）　白石　正一君（… 5日）
　　秦　　誠一君（… 5日）　中山　恵二君（… 8日）
　　西本　　健君（14日）　近藤　利彦君（14日）
　　伊藤　孝徳君（18日）　垂水　辰仁君（21日）
　　近藤　奉文君（23日）　飯尾　泰和君（24日）
　　吉田　達哉君（27日）　村上　正純君（29日）

出席報告… 出席委員会
幹事報告… 吉田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… （前）副SAA

会員入会　紹　　介… 畑田　達志会員
　　　　　入会挨拶… 金行　亜弥会員
　　　　　歓迎の辞（バッジ贈呈）… 伊東会長

会員スピーチ　「今を生きる」… 永田　光春会員

閉　会… 伊東会長

R ７. ５.15（第3514回）

開　会… 伊東会長
来客紹介… 伊藤　孝徳親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 出席委員
幹事報告… 吉田幹事
各委員会の連絡事項

ニコニコ報告… 副SAA

会員入会　紹　　介… 西岡　　圭会員
　　　　　入会挨拶… 西岡　宏記会員
　　　　　歓迎の辞（バッジ贈呈）… 伊東会長
例会閉会… 伊東会長

記念撮影… 親睦委員
会長杯ゴルフ大会

開　会… 伊東会長
来客紹介… 田坂親睦副委員長
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 出席委員

幹事報告… 吉田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA（代）

会員スピーチ　「農協について」… 安藤　賢一会員
閉　会… 伊東会長

R ７. ５.22（第3515回）

R ７. ５.29（第3516回）
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ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X （敬称略）

伊東　省司… ……地区大会参加ありがとうございました。
小野正師カウンセラーには米山奨学生

サランゴウさんのお世話でご苦労様で

す。よろしくお願いします。

小野　正師… ……サランさんの米山カウンセラー致します。
渡邊三知博… ……４月28日に入会させていただきました、

親睦委員の渡邊です。どうぞよろしくお

願い致します。

吉田　達哉… ……金行さん、本日はご来場ありがとうござ
います。前任の神田氏はウクレレ侍とし

て当会を盛り上げて頂きました。期待し

ています。

村上　正純… ……令和７年春の表彰について、愛媛県倉庫
協会、新居浜港湾運送協会として国土交

通省に申請して、倉庫業事業功労で一宮

運輸　増田幸徳社長に黄綬褒章、港湾運

送業事業功労で桑原運輸　桑原涼一社長

他３名が国土交通省四国運輸局長表彰を

受賞されました。今後業界、地域、住友

化学他荷主に対して貢献されることと自

社の発展を期待しています。

村田　弘一… ……住友化学は業績の上方修正をGW中に発
表しました。無事にV字回復となりまし

た。後は株価でしょうか。こちらは短期

の業績ではなく企業としての体力回復が

できてからかと思います。愛媛工場も明

るい未来に向けて頑張っていきますので

よろしくお願いいたします。

日野　英典… ……地区大会後の４／27　坂出カントリーに
て矢田さん、秦さん、徳久さんの４名で

ラウンドしました。先輩方のおかげで楽

しいゴルフとなりました。大変ありがと

うございました。これで１勝１敗です。

秦　　誠一… ……先日地区大会のゴルフに参加しました
が、HさんとTさんのペアに完敗しました。

また、帰りはインターチェンジの乗り口

を間違えて、逆方向へ行ってしまいまし

た。ダブルでショックです。

矢田　義久… ……たった１度の「ペロッ！」に泣いた私に
対し、２度の「ペロッ！」を味方に付け

見事メジャー・チャンピオンに輝いた

西郷真央プロ。本当におめでとうござい

ます。感動しました。最後のパットはさ

ぞ緊張したでしょう。

西岡　　圭… ……地区大会へ持っていった名札忘れもあ
り、先ほどイオンの駐車場で愛車と看板

がごっつんこしてしまうという失態を犯

してしまいました。人の目にも安全装置

にも死角があります。皆様気を付けて運

転下さい。

渡邉　義人… ……今年の誕生日で54才になります。いつも
誕生日を思い出させて頂きありがとうご

ざいます。単身赴任をして気付いたので

すが、最近誕生日を祝って頂けるのは

ロータリークラブの皆様とネットショッ

プからのメールだけになりました。

髙橋　英吉… ……77才になります。残りの人生エンジョイ
できるように頑張ります。

長岡　一路… ……我が誕生日も忘れ、ニコニコも忘れると
ころでした。ありがとうございます。

伊藤　浩二… ……64才になります。大分カラダにガタがき
ていますが、まだまだ頑張ります。

池田　昭大… ……（その他）
長岡　一路… ……（その他）
日野　英典… ……（その他）

■ ５月８日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

畑田　達志… ……金行さんの入会歓迎いたします。新居浜
ロータリー楽しんでください。

伊東　省司… ……金行さん入会おめでとうございます。女
性会員は大歓迎です。ロータリー楽しん

で下さい。

吉田　達哉… ……金行亜弥様、入会おめでとうございます。
ロータリークラブを楽しんで下さい。そ

して西岡宏記様、ご来場ありがとうござ

います。これから宜しくお願いします。

髙橋　英吉… ……金行様、ロータリークラブに入会してい
ただきありがとうございます。ゆっくり

楽しんでください。

妹尾　次郎… ……創作地区がお陰様で10周年を迎えること
ができました。５／11に開催したマル

シェも多数の方々が集まり、多いににぎ

わいました。これからも、地域のにぎわ

いに貢献していきます。よろしくお願い

します。

■ ５月15日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●
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西岡　宏記… ……本日より入会させて頂きました。今後と
もよろしくお願い致します。

西岡　　圭… ……西岡さん、入会おめでとうございます。
紹介者として、また同じ西岡として、今

後ともよろしくお願い致します。

伊東　省司… ……西岡さん入会おめでとうございます。
ロータリーを楽しんでください。

吉田　達哉… ……西岡宏記様、入会おめでとうございます。
これから始まるロータリーライフを充実

した時間にして頂けると嬉しいです。宜

しくお願いします。

白石　正一… ……５月５日に素敵なバラの花が届きまし
た。ありがとうございます！（結婚記念）

畑田　達志… ……西岡宏記さんの入会おめでとうございま
す。増強委員長　畑田です。新居浜ロー

タリー楽しんで下さい。

一宮　捷宏… ……５／22に開催された新居浜ロータリー
クラブ会長杯で80打で廻り、ベスグロー

優勝をさせて頂きました。加えて６回目

のエージシュートになりました。同組の

松尾先生、中山先生、桑原会長、ありが

とうございました。今後も健康の為頑張

ります。

■ ５月22日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

■ ５月29日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

伊藤　孝徳… ……当社大保木（オオフキ）水力発電所100周
年記念式典を行いました。今後も電力安

定供給に努めます。（マスコミ報道）

鈴木　誠祐… ……５／11　住友別子病院健康フェスタを盛
況のうちに終えることができました。嶋

田さん、小野さん、協賛ありがとうござ

いました。

佐藤　浩一… ……おかげ様で伊予銀行グループ本社ビル新
南館が完成し、５月８日より営業を開始

しております。私はまだ入ったことがな

いのですが、最新のビルにふさわしい最

新鋭のサービスが提供できるよう、頑

張っていきたいと思います。

吉田　達哉… ……長女恵梨子（エリコ）に第２子葵斗（アオト）
が誕生致しました。二人目の孫です。こ

れでまた東京へ行く楽しみが増えました。

池田　昭大… ……５／17（土）に新しく多喜浜で住宅塗装
のショールームと焼付工場オープンに伴

うイベントを開催いたします。新しい

チャレンジ頑張ります。

松下　博彦… ……５月９日に会社より発表いたしました
が、私、６月26日付けで東京への異動が

内定いたしました。本クラブ退会のごあ

いさつは後日改めて申し上げますが、取

り急ぎご報告申し上げます。

永田　光春… ……今日は私の拙い卓話をさせて頂きます。
宜しくお願いします。

谷　　　學… ……永田様「中山物語」楽しく読ませていただ
きました。ありがとうございます。

嶋田　祐二… ……永田さん、卓話期待しています。永田さ
んの生き方は真似できませんが参考にさ

せて頂きます。いつもありがとう！

髙橋　英吉… ……永田さん、本日の会員スピーチ楽しみに
しております。テーマ今を生きる、どの

ような内容か興味深々。

嶋田　祐二… ……５月１日　56回目の結婚記念日でした。
私の結婚記念日だけは子供らも生まれる

前のことで勿論知らん顔！唯一ロータ

リークラブからのきれいなお祝の花で

祝って頂きありがとうございました。

明星　　元… ……きれいなバラの花束、ありがとうござい
ました。結婚して早や47年経ちました。

金婚式まであと少し。夫婦とも元気で頑

張ります。

松尾　嘉禮… ……綺麗なバラの花束を有難うございました。
去る５月５日、59回目の結婚記念日を過

ごしました。来年は60年でダイヤモンド

婚と云う様ですがぼつぼつ暮します。

秦　　誠一… ……ステキなバラの花ありがとうございまし
た。結婚40年ですが、何とか50年を迎

えるまでは仲よくして過ごしたいと思っ

ています。

中山　恵二… ……５月８日で48回目の記念日を迎えること
ができました。石の上にも、後２年なに

がなんでも頑張って金婚式まではお互い

に耐え忍んで頑張ります！

近藤　利彦… ……（結婚記念）
伊藤　孝徳… ……５／18に34周年の結婚記念を迎えます。

今後も仲よく生活します。

垂水　辰仁… ……５月21日　49回目の結婚記念日を迎え
ます。来年は50回目です。よろしくお願

いします。

吉田　達哉… ……結婚祝ありがとうございます。５月27日
で丸37年になります。健康一番、妻と仲

睦まじく一歩下がっていつまでも走り続

けていきます。

日野　英典… ……（その他）
近藤　利彦… ……（その他）
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ニコニコ寄付金
５月 合計 58件  189,000円       累 計  476件  1,578,000円

2024 ー 25 年度

萩尾　広典… ……先日、クラブ新居浜のコンペにて優勝さ
せて頂きました。ハンディキャップと何

より同伴プレーヤーに恵まれた結果だと

思います。伊藤浩二さん、神野恵介さん、

ありがとうございました。

神野　恵介… ……先日行われましたクラブ新居浜のゴルフ
コンペで２位に入賞しました。萩尾広典

さん優勝おめでとうございます。

桑原　征一… ……このたび、滝の宮カントリークラブのキャ
プテンに就任いたしました。恐らく我が

人生最後のお役だろうと思います。全力

で職責を全うしたいと思いますので、皆

さまのご指導をお願い申し上げます。

萩尾　広典… ……先日の総会で、新居浜機械産業協同組合
の理事長のバトンを小野雄史前理事長よ

り受けとりました。このバトンを落とさ

ないようにしっかり走りたいと思いま

す。関係者のみなさま、御指導、御協力

をよろしくお願いします。

松下　博彦… ……５月23日、磯浦町に建設してきた電池新
居浜工場が皆様のおかげで竣工式を迎え

る事ができました。ご支援いただきどう

もありがとうございました。

伊藤　浩二… ……５月21日、関西万博に行き、太鼓祭りを
見ました。水樹奈々さんの「ちょうさじゃ」

も良かったですが、何より伊藤有希会員の

太鼓のナレーションと盛り上げが良かっ

たです。

伊藤　有希… ……関西万博で太鼓台を盛り上げてまいりま
した。みなさんに喜んで頂けたこと嬉し

く思います。

安藤　賢一… ……本日は会員スピーチを致します。下手で
すが宜しくお願いします。

飯尾　泰和… ……波動のバラありがとうございます。あれか
ら○○年、昔は私についてきてたのが…今

は妻についていっています。（結婚記念）

吉田　達哉… ……５月27日に綺麗なバラが届きました。あ
のロシアのバルチック艦隊を撃破した日

本海海戦勝利の日、海軍記念日です。妻

と二人で力を合わせ、どんな困難に出逢

おうとも乗り越え続けて参ります。

嶋田　祐二… ……嶋田より、髙橋英吉さん、遅くなりまし
たが５月20日喜寿の誕生日おめでとうご

ざいます。次は米寿を目指して元気に楽

しく過ごして下さい！

伊藤　有希… ……（その他）
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2024 ー25年度の入退会者

月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者

… 7/… 4 佐々木信幸 ㈱伊予銀行新居浜支店 青野　　正

… 7/11 伊藤　孝徳 住友共同電力㈱ 村田　弘一

… 8/22 佐藤　浩一 ㈱伊予銀行新居浜支店 青野　　正

11/26 越智　　仁 ㈱東亜商会 三好光治郎

… 1/… 6 神野　直正 ㈱丸菱商会 井石安比古

… 2/28 田中　英二 四国電力㈱愛媛支店営業部東予営業所 井石安比古

… 3/31 田邊　　崇 三井住友海上火災保険㈱四国西支店新居浜支社 大場　浩正

… 3/31 黒田　洋一 ㈱百十四銀行新居浜支店 神野　勝太

… 3/31 神田未知生 愛媛新聞社東予支社新居浜 畑田　達志

… 4/24 渡邊三知博 四国電力㈱愛媛支店営業部東予営業所 安藤　賢一

 5/15 金行　亜弥 愛媛新聞社東予支社新居浜 畑田　達志

 5/22 西岡　宏記 ㈱百十四銀行新居浜支店 西岡　　圭

計 ５名 ７名

正 会 員 数

７月末 68名

８月末 69名

９月末 69名

10月末 69名

11月末 68名

12月末 68名

１月末 67名

２月末 66名

３月末 63名

４月末 64名

５月末 66名

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… ５月合計額… 5,464円
… 2024−25年度累計額… 62,558円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 2,051,646円
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JUNE
2020

新居浜ロータリークラブ　会報委員長　増　田　　　忍
東田印刷株式会社

例会場　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　例会日 （木曜日）12:30～13:30
事務所　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　〒792-0007 新居浜市前田町6-9

ＴＥＬ（0897）34‐6767　ＦＡＸ（0897）35‐1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会　長　　伊 東 省 司 　　　　　　　　　幹　事 　　吉 田 達 哉

● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’24- ’25 》
ロータリーのマジック

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’24- ’25 》
地域のための奉仕で
公共イメージの向上を図ろう

7

編 集 後 記

編 集 後 記

　６月16日、愛媛県では４地点で35℃を超える猛暑日となりました。36.5℃を記録した西条市が日本

一暑いと報道されました。６月に猛暑となるのは2023年以来という事ですが、2023年は記録的な猛暑

の年で米の収穫量が激減しました。今年は米不足が大問題となっているのですが、追い打ちをかけるよ

うな事になるのではと心配になります。先日東京に出張しました。コストコで買い物したのですが、お

米のコーナーではカリフォルニア米が2,980円（５kg）で販売されていました。10kgは売り切れていて

５kgも残り僅かな状態でした。日米貿易交渉の新たなネックにならなければよいのですが。東京都八王

子市に小学４年生の孫が住んでいるのですが、孫と一緒に温泉に行くのが東京出張の楽しみの一つです。

お風呂上りにフードコートでメニューを見ると『オロポ』というドリンクがお薦めだとなっていたので注

文しました。大ジョッキに氷が半分くらい入っていてオロナミンCとポカリスエットを好みの分量で注

ぎ飲みます。私のようなお酒が飲めない人には風呂上がりに最高の一杯です。オロナミンCとポカリス

エットでオロポ、なるほどです。20年位前に東京の西麻布のサウナで提供したところ大評判となったそ

うです。今では東京のサウナ後の風物詩です。

　５月末日で自宅の目の前にあったファミリーマートと横水町の真光寺入口にあったコインランドリー

が閉店しました。交通量激減による収入減の為でしょうか。近所の24時間営業の店舗が無くなると、

夜はこんなにも暗かったのかと再確認させられます。何事にもいつかは終わりが来るのは分っているの

ですが寂しい限りです。新居浜RCの会報の編集後記の執筆も今月で終了です。寂しいというよりも肩

の荷が下りてホッとしています。次期新居浜RC会報委員長の東田さん、７月から宜しくお願

いします。 ホームページアドレス
http://www.niihama-rc.jp

※総意見数149 2023.4.3 小野（正）、明星、高橋（英）、西岡、吉田、池田 作成

クラブリーダー
シッププランの

立案

若い会長の輩出

理事会等へのオ
ブザーバー参加

促進
若い人の入会

親子会員

男性よりも女性
の方が優秀かも

女性会員が増え
ると男性会員の

質も上がる

3～5年の
中期目標の設定

新居浜の人口増
や地元愛増大へ

の貢献

SDGｓへの
取り組み

クラブの伝統を
守る

事務局員の労働
条件等を適時見

直し

事務局スペース
の拡大

ロータリーソン
グを今風に

委員会の統廃合
委員会間の交流

未所属委員会へ
の理解度を

上げる

オンライン例会
クラブ活動の

創設
（趣味的な）

出席率UPへの
方策

会員名簿作成
クラブ
委員会

規約他
⑪

内規を少なくと
も新役員、理事

間で確認

太鼓祭りの人間
同士のケンカを
無くす運動を

教育委員会を通
して青少年育成

支援を

会員数60～80
（約90％意見）

紹介条件の
マニュアル作成

広報
地域貢献

地元会員の拡大

入会レベルの
維持

広報
地域貢献

⑲

会員増強

小さなことでも
いいので継続的
な取り組みを

次世代につなが
る取り組み

卓話・スピーチ
後の講評を行う

次世代経営者
との交流会

奉仕と親睦の
更なる充実

委員会の懇親会
等での活性化

食事の量・質に
工夫

いつも同じ人と
座るのではなく
委員会席を導入

会員スピーチを
20分間に

現状の緊張感の
維持

会員交流
企業交流

ニコニコの
コメントを本人

が説明

奉仕活動にもう
少しウェイトを

置く

ロータリーの
基本を学ぶ場を

増やす

県外・近隣ｸﾗﾌﾞ
との親密な関係

づくり

例会

各種懇親会の
継続

太鼓祭りPR 子供への貢献

ニコニコ予算で
地域貢献を

会員企業同士が
お互いをもっと

知る機会を

講演会
音楽会

認知度UP

他クラブとの
連携

例会回数の
見直し

メーキャップ対
象をはっきりさ

せて拡充

転勤者の入会金
見直し

仮入会制度の
導入

規約他

委員会内の親睦
をもっと図る

年度が変わるご
とに引継ぎをき

ちんと行う

女性会員数
2ケタ

100周年では
女性比率を20％

以上に

会員交流
企業交流

⑦

新居浜ロータリークラブ100年ビジョンマンダラ

新居浜RC
100年ビジョン

ビジョン
⑱

会員増強
㊺

女性会員
㉑

例会
⑪

クラブ
委員会

⑰

入会レベルの
維持

女性比率
10～20％

外国人経営者が
いれば勧誘する

女性会員増

ビジョン 女性会員

新居浜RC100年ビジョンマンダラ


